



## SNTE reconoce a Sergio Gutiérrez Luna

Sergio Gutiérrez Luna, crece en su alianza de franca relación con el magisterio veracruzano. La dirigencia del **SNTE** en Veracruz reconoció el trabajo legislativo de su paisano, el Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, al impulsar la aprobación de la Reforma a la Ley del USICAMM, lograda en el reciente periodo ordinario.

Su participación en la anterior legislatura, cuando se suprimió la palabra "permanencia" de la mal llamada Reforma Educativa; su papel para triplicar el presupuesto para la USICAMM y la Reforma a la Ley del mismo organismo fueron resaltados por los maestros.

A nombre de Juan Nicolás Callejas Roldán, líder del Equipo Político de la sección 32 del **SNTE**, y del secretario general, Daniel Covarrubias López, el responsable de Negociación Laboral, Ricardo Reyes, destacó el compromiso del veracruzano, Sergio Gutiérrez, a favor del gremio magisterial.

El Presidente de la Cámara de Diputados, reiteró su compromiso y trabajo en equipo con el magisterio veracruzano, en celebración previa al Día del Maestro.

En reunión con los docentes veracruzanos de la Región-9 Córdoba, sección Huatusco, integrados en la Sección 32 del **SNTE**, el legislador federal veracruzano reconoció el protagonismo de los maestros como agentes de la Transformación del país.

<https://imagedelgolfo.mx/columnas/snte-reconoce-a-sergio-gutierrez-luna/50183950>